

Danramil 12/Mranggen Hadiri Lintas Sektoral Bersama Tim Surveyor Akreditasi Puskesmas

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Oct 20, 2023 - 08:29



Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo bersama Forkopimcam, menghadiri kegiatan lintas sektoral bersama Tim Surveyor Akreditasi Puskesmas Mranggen II di aula Puskesmas Mranggen II Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo bersama Forkopimcam, menghadiri kegiatan lintas sektoral bersama Tim Surveyor Akreditasi Puskesmas Mranggen II di aula Puskesmas Mranggen II Desa Waru Kecamatan Mranggen

Kabupaten Demak. Kamis (19/10/2013).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut dr. Aris Sugiri (Sureveior), Solikin S. Kep. Nes. MKM (Sureveior), Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek yang di wakili Iptu Bambang, Kampus II Mranggen Bpk dr. Haerudin, Serta tamu undangan

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan, Puskesmas merupakan mitra kerja lintas sektoral dari Forkopimcam, khususnya di bidang kesehatan. Selama ini hubungan kerja sudah berjalan dan terjalin dengan baik. Termasuk dalam program Stunting, mulai dari upaya percepatan penurunan Stunting pada masyarakat yang ada di Wilayah Kecamatan Mranggen.

“Termasuk dalam program TNI Manunggal KB Kesehatan dalam rangka melaksanakan pelayanan dan meningkatkan kesehatan pada masyarakat. Saya selaku Danramil melihat kultur masyarakat dan wilayah yang ada di Kecamatan Mranggen, serta jumlah penduduk yang sangat banyak seyogyanya pelayanan Puskesmas harus lebih ditingkatkan lagi,” kata Danramil.

Dengan terjun di lapangan langsung antara Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Bidan Desa serta PPKBD untuk bersinergi dan bekerja sama dalam upaya tersebut, diharapkan dapat melancarkan program tersebut.

Ia juga mengapresiasi dan mendukung serta mensupport kegiatan ini. “Saya berharap tingkat pelayanan lebih baik dan adanya peningkatan SDM, termasuk fasilitas harus dilengkapi sehingga pelayanan kesehatan pada masyarakat dapat berjalan sesuai dengan harapan bersama,” tandasnya. (Pendim 0716).